

Pressemitteilung | Seite 1 | 14.09.2022

FREIBURG FASHION DAYS:

FASHION SHOW am Mittwochabend wird in das ehemalige Kaiser Damen-Modehaus verlegt

Die für den heutigen Mittwochabend geplante FASHION SHOW im Rahmen der FREIBURG FASHION DAYS wird wetterbedingt kurzfristig vom Colombipark in das ehemalige Kaiser Damen-Modehaus in der Kaiser-Joseph-Straße 172-174 verlegt. Von 17:00 bis 21:30 Uhr können die Besucherinnen und Besucher hier neue Trends, regionale und überregionale Designerinnen und Designer und handgefertigte Unikate entdecken. Mit dabei sind: Die Boutique Blickfang, FAEX-Fashion-Shows mit zahlreichen Newcomer-Labels, die Kleiderei Freiburg sowie die beiden jungen Labels Atelier Liz und Hatart.

Besondere Highlights sind darüber hinaus die Dance-Performance von „No Sound Experience“ und „Elena La Gatta – Burlesque“. Bei der anschließenden After-Show-Party legt DJ Mo auf. Food-Trucks sorgen für das leibliche Wohl.

Weitere Informationen unter: www.freiburgfashiondays.de